

FUNDAMENTOS

La Feria Semilla nació como una iniciativa de quienes trabajan en la producción y elaboración de alimentos, con el fin de acercar y mostrar al público en general productos de calidad patagónica.

La primera edición se realizó los días 14 y 15 de Marzo de 2015 en las inmediaciones de la estación de tren de Gral. Roca, lo cual fue una elección acertada ya que el público en general manifestó su alegría por volver a aprovechar y disfrutar de un espacio tan bien recuperado.

Se estima que alrededor de 20.000 personas de nuestra localidad y zonas aledañas se acercaron a recorrer la feria, y a adquirir las distintas ofertas de productos que se ofrecían, todos de excelente calidad. Esto permitió convertir a SEMILLA en una verdadera fiesta, y una alternativa divertida y enriquecedora para nuestra ciudad.

La convocatoria se extiende a distintos productores de la región, a empresas destacadas de la zona y, fundamentalmente, el municipio de nuestra localidad que en todas sus ediciones ha brindado el auspicio y el espacio para que pudiera hacerse realidad.

Fue tal el éxito que tuvo en su primera edición, que por sugerencia del Municipio se trasladó a la Plaza Belgrano, con la posibilidad de congregar a más productores y cocineros y, a su vez, albergar mayor cantidad de público.

Por la feria han pasado personalidades, nacionales de la tv y del mundo de la Gastronomía y hoy podemos decir que es una marca registrada que representa a nuestra provincia en todos los ámbitos.

SEMILLA es una feria itinerante que se realiza en forma estacional, que cada vez convoca más productores y gastronómica de distintas partes de la Argentina, propiciando al desarrollo de otras actividades en la ciudad, ya que su atractivo ha trascendido las fronteras de General Roca.

Su principal objetivo es generar un aporte al ambiente de la producción regional, promoviendo la circulación de sus elaboraciones y enriqueciendo el intercambio con aspectos culturales y educativos, como clases de cocina, cuyos platos tienen como materia prima los productos de los feriantes, entre otras actividades.



Legislatura de la Provincia de Río Negro

El proyecto Semilla contribuye al dinamismo social de la ciudad y la región, ya que es un atractivo más para los valletanos y visitantes de otras localidades. Por lo tanto productores, cocineros, artistas y comunidad trazarán un lazo enriquecedor.

Semilla promueve la cadena de valor gastronómica de la región patagónica: productores, agricultores, empresarios, cocineros, restaurantes, escuela de cocina, periodistas especializados y, por supuesto, los visitantes, generando así, un espacio de intercambio comercial y de integración sociocultural.

Por ello,

Autores: Marta Susana Bizzotto.



LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés social, cultural y económico la Feria Semilla, que se desarrolla en cada estación del año, en la ciudad de General Roca y cuya próxima edición se realizará los días 8 y 9 de Diciembre.

Artículo 2°.- De forma.